



NEU für Lufti-Piloten:
1. Histo-Wertung s. Seite 18

Vora nkün digung

Am 16.+17. April

Anneau du Rhin



Wir freuen uns auf Euch!

NEU in 2016

Der 1. Lauf zur Histo-Wertung im PCC. Sie haben ein luftgekühltes Schätzchen oder einen Transaxle Porsche – dann nichts wie hin. Die Histo-Wertung wird seit Jahren von den Lufti-Piloten gewünscht. Einmal auf der Strecke unter sich! Das werden wir umsetzen. Nur 6 Läufe- eine komplette Meisterschaft mit Ehrung in Weissach. Wie gewünscht (s. Seite 12). Am Sonntag, den 17. April 2016 wird der 1. Lauf zum PCD Club-Cup stattfinden. Nicht neu ist das bekannte Elsässer Büffet in der Mittagspause. Das wirklich hervorragende Hotel l'Europe in Colmar, in dem wir wieder stilvoll zu Abend essen und dann eine launige Fahrerbesprechung abhalten werden.

Der PC Kirchen-Hausen lädt zum Saisonauftakt nach Anneau du Rhin ein.

Es gibt viel Neues in diesem Jahr – am Samstag beginnen wir mit unserem Ladies-Training. Erfahrene Instrukoren begleiten die ersten Kilometer auf der Strecke.

Das Porsche Fahrtraining ist für all die Porsche Fans, die ihren Porsche aus dem Winterschlaf holen und zum Roll Out nach Anneau bringen. In diesem Jahr mit Unterricht und Tipps für den gesamten Porsche Breitensport. Wie immer findet der Auftakt PCS Challenge in Anneau statt.

